
    

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんコンバンワ！ 39 回目、2018-19 年度最後の例会となりました。

ゲストの梨木美裕樹さん、杉井旬さん、歓迎いたします。 

きょうは会長幹事慰労会ということで太田委員長はじめ親睦委員会の皆さん

にお世話になります。ありがとうございます。 
 

さて、残念ですが、会長挨拶もきょうが最終回となりました。「残念」は冗談で

す。例会が終わるたび、後残り何回、と数えていました。ようやく残りがゼロと

なり、ほっとしています。 
 

振り返ってみますと、7月のスタート時には４つの大きな不安がありました。 

① 川瀬ガバナーはスタート前の 6 月に体調を崩し療養されており、復帰の時

期が見通せないままで、ガバナー不在の状態で地区大会や公式訪問はどう

なることやらと思われました。そんな心配を他所に、関川地区幹事をはじ

めとするスタッフが頑張って運営され、お陰様で私たちのクラブが戸惑う

ようなことはなく、川瀬ガバナーはその後退任されましたが、クラブ運営

に不都合なことは生じませんでした 

② 事務局員の募集のことでした。 

長橋さんが昨年 2 月に、野崎年度終了の 6 月いっぱいでの退職を申し出た

ことにより、後任の事務局員の採用が必要となりました。春の時点で退職

時期を 12 月まで慰留する了解を取りましたが募集は年度の替わる 7 月以

降となりました。人手不足の現在、採用に目算は無く気分は重かったです

が早々に野崎前会長と荒澤エレクトの協力をいただき募集委員会を立ち上

げ、社労士の池田会員のアドバイスも頂戴しながら募集を始めると早い段

階で応募がありました。南クラブにとっても運が良かったと思います。 

③ 予算について。 

数年前より会員数の減少からくる会費収入の減収や、事務局員の引継ぎに

伴う人件費の増加によるクラブ運営費の逼迫が予想されました。そこで会

費を通常の年度より 5,000 円多く負担してもらいましたが、それでも足り

なくなるという不安がありました。実際半年経過した 12 月末時点で、残

りの 6 ヶ月をプログラム通りにいった場合かなりの赤字になると予想され

ました。節約といっても招かれている周年行事などはパスするわけにもい

かず、春の旬例会を中止するなどして、何とか赤字は避けられそうな見込

みになりました。 

④ 例会の会長挨拶に何を話せばよいかという悩みと不安。自分の年度が始ま

る前に、何回分かの会長挨拶の原稿を準備しておけば、と頭では考えても
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 48 名中 32 名  83.72％（6/3） 

 梨木美裕樹さん  杉井 旬さん 

 6/20 三条東ＲＣ 野崎正明君 

田 代 君 一年間いろいろありましたが、皆様の御協力

を頂きお陰様で最終回を迎えることが出来ま

した。ありがとうございました。 
永 桶 君 今年度は今日で終わりです。ありがとうござい

ました。 
石 山 君 1年間お世話になりました。ありがとうござい

ました。会長、幹事には色々とご迷惑をおか

けしました。すみませんでした。 
荒 澤 君 田代会長、永桶幹事ご苦労様でした。会長

の大変さがよくわかりました。 
長 谷 川 君 杉井さん、梨木さん、ようこそ南クラブへ。歓

迎します。 
名 古 屋 君 田代会長、永桶幹事、石山 SAA、一年間本

当にお疲れさまでした！ 

杉井さん、梨木さん、ようこそ！ 
丸 山 君 田代会長、永桶幹事、石山 SAA一年間大変

お疲れ様でした。今日はゆっくりと飲んでくだ

さい！ 
渡辺 (俊 )君 ご無沙汰いたしております 

加 藤 君 初の夜例会です。 

馬 塲 君 田代会長さんはじめ役員の皆様のご努

力に感謝いたします。 
佐 藤 君 皆さん一年間大変ご苦労様でした。 

渡辺(和)君 会長幹事お疲れ様でした。杉井さん、梨

木さん歓迎します。宜しくお願いします。 
西 潟 君、星 野 君、渡 邉（久）君、熊 倉 君、 

塩 入 君、永 井 君、吉 沢 君 

 田代会長、永桶幹事、石山 SAA一年間

大変お疲れ様でした。 
坂 井 君、野 崎 君、船 久 保 君、長 谷 君、平 松 君、

広 岡 君、田 中 君、布 施 君 

 BOXに協力します。 

木 村 君 1年間お疲れ様でした。また新会員の杉

井さん、梨木さん宜しくお願いします。 

ＢＯＸに御協力ありがとうございました。 

6 月 24 日  ￥30,000 

今年度累計 ￥599,000 

実行には至らず、原稿の元になるネタを 4 つくらい用意できたくらいでした。一夜漬けの性格はなおらず、

原稿の準備はギリギリでした。 

  そんなロータリーライフの中で、不安と別の次元で、9 月に予想外のことが起きました。自分の不注意によ

って仕事中にケガをしたことです。運び込まれた新潟市民病院とリハビリで転院した富永草野病院に入院中の

約２ヶ月の間、副会長の大渓先生に会長代行を務めていただき、例会と、地区大会も代理で出席していただき

ました。草野先生にも入院中格段のご配慮をいただきました。本日はお二人ともいらっしゃいませんが、あり

がとうございました。 

 いろいろなことがあった１年でしたが、永桶幹事、石山 SAA、役員の皆様、各委員会の皆様、そして事務局

に支えられ、また会員の皆様にもご理解をいただき感謝を申し上げます。 

 １年間、ありがとうございました。  会長挨拶を終わります。 

先々週の出席率 出席者 

ゲスト 

先週のメイクアップ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 会員誕生 １日 長谷美津明君 ５日 丸山 智君 

  11 日 佐々木常行君 13 日 坂本洋司君 

  27 日 加藤一芳君 29 日 田代徳太郎君 

◆ 夫人誕生 9 日 杉井恵美子（旬）さん 23 日 野水智恵子（孝男）さん 

◆ 結婚記念 7 日 石山昌宏君・瑞恵さん 8 日 池田亜津子さん・加藤正樹さん 

  9 日 塩入栄助君・史子さん 26 日 田中康之君・陽子さん 

＊おめでとうございます＊ 

野崎正明前年度会長の御発声で 乾杯！ 

 

次年度もクラブ運営に 

御協力宜しくお願い申し上げます 


